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|福井君退会挨拶麓…鏡…きようの例会……急響哨岨
乳第907回平成13年7月3日(火） 3

際琴侭響歳轡侭轡‘表ｼ塔,鹿製壺琴‘信窪，両琴侭冬,侭智示蓉侭謬‘病ｼ幾4,-饗‘戎ｼ琴侭騨

新・旧会長挨拶

前年度皆出席者表彰

昨年5月に入会させて頂きましたが、 この度仕事の

郁合により退会させて頂くことになりました。ロータ

リーというものがどういうものか解らずしての退会

となり残念ですが、お世話になりありがとうござい

ました。
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侭琴‘,ご梨‘,弓……型先週の記録侭…塔'侭……電

:第906園平成13年6月26日(火） 晴；E 最終懇親例会
別 3

("21ulワイワイ例会） 於:松楓間18時：唯
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尾関会長挨拶
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圃"それでこそロータリー”

錫出席報告

会貝 70（64）名

出Mﾘ率 8438％

前々Inl 6月12日

園ビジター数

囹ゲスト紹介

財IJ1奨学生

スーパーチャージャーズ

5'1名出刷

(修正出席率) 100%

32名

皆さんこんばんは。本日は今年度般後の例会であり

ます。親睦活動委員会のお骨折りで第21ulワイワイ例

会を準備させていただいた訳ですが、会員の皆様を始

め御家族の皆様にも多数御参加頂きまして誠にありが

とうございました。後程、カラオケやスーパーチャー

ジャーズの演奏もありますのでどうかごゆっくりとお

楽しみいただきたいと思います。

本年度のテーマを“和”として、脱|朧を鋪一にクラ

ブの皆さんのふれ合いを巾心に考えてやってまいりま

した。 ‐'一分な成果はどうだったのかと今になって反省

しきりであります。しかし各委員会の皆様には本当に

よくやっていただきました。秋と春の家族会、それに

年末懇親会と親睦委員会の方々には特にご協ﾉjいただ

いたと思っております。又、新世代や会場設営の皆さ

んにも木当にお世話になりました。心からル[く御礼II'

し上げます。

“歳月は人を待たず，，と申しますが、ふり返ってみ

ますと私自身は毎週例会に追われた様な一年間だった

知がします。その他に予想以上に多かった各種の行事、

会合への参加等、時間を取るのにいささか･苦労を致し

ました。ロータリーも昔に比べてかなり肥大している

のではないか、小泉首ｲllではありませんが、思い切っ

馬場今｢lfさん

水原群造科

|松居環境保全委員長挨拶’へ

前I且|お配りした「喋境一口メモ報告沓」のil !でもご

覧の辿り、藤II-|さんが事業所でISOを取得され、年

度初めにISO取得背には記念品を贈呈する計画をし

ておりましたので、この場で表彰させて頂きます。

昨今、 ISOを取得する企業が増えております。各

ご家庭、 』lI業Ⅲ『で環境について意識付けしていくこと

が、 21 11t紀の地球喋境を考え守っていく’そで亜要なこ

とだと思います。

趣』‐ #.‘f'す:.#･畠

瑚境にIXIみ、記念に樹木(赤い花水木)のI舅|録と表彰

状がlifl I1千津子さんに11ﾄ哩されました。
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らなかったんですが、会長はスマー|､な方で、他ク

ラブへご一緒しても隣にいて人変心地よかったです

し、 スタンス全てを含め好きになり、幹1ﾄをリ|き受

けて良かったと思っております。

7月からは位地ロータリアンにﾉﾍりますがこれか

らも宜しくお願い致します。この・年の梼様の柵か

い友情に感謝申し上げます。

た榊造改革が必嬰ではないかと感ずる次第であります。

雄後に年間、本､1iに私と共に動き、 名脇役とし

てご尽力|､.さいました|ﾉI橡ll1幹'1Iに心から御礼を巾

し上げたいと思います。今から考えますと、彼なし

では私はとても務まらなかったのではないか、彼の

様々な助言や↑j動が本当に私の支えになったことを

今しみじみと感じております

本当によいIII鮴、役“そして各委興腿の拷様に

恵まれた ‐年でございましたふつつかな年Iﾊlで

ありましたが、会興の皆様の絶ﾉくなご協ﾉjとご支援

に心から感謝をIIIし上げて私の紬びのあいさつとさ

せていただきます。

・年間本当にありがとうございました‘

囹新・旧会長、副会長、幹事のタスキ引き継ぎ

･ l名関会長より侭野会長エレクトヘ

・宮尾副会長より小坂井次年度釧会災へ

・伊豫田幹事より佐久間次年度枠'#へ

|伊豫田幹事挨拶
且織廓yCmB
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タスキの引き継ぎ後は、 この一年の労をねぎらい

感謝を込めて花束が鵬呈されました。
}抄
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この一年、各委曲会の方々を始め{;?様のご協ﾉJの

お蔭で大変助かりました。昨ｲﾄ、枠‘〃をおりlき受け

するまで尾関さんがどういうお人衲の方なのかわか

囹今年度入会者紹介

永jI: 勝君(9/5)

森岡文明君（6/5）

"l[1千津rさん(1/9)

、ﾊ．､霊ﾊ･談（･ず~ﾊ･ずパ・・鴫~ﾊ･ず-ﾊ．.､~ﾊ｡､露~ﾊ．､~雲ﾊ･.懇 親 会-警・."-'．.;~~ﾊ･ざ〆･ず~ﾊ･‘~ﾊ･ず（･ずパ･･ﾊ･ず~ﾊ．、

唾吉田（玄）親睦活動委員長より歓迎挨拶

木1. 1は多数ご出席いただきｲi雌うございました。又一年ご協力噸きましたこと、感謝[IJし上げます。

昨年911に第･l1 11ワイワイ例会を|}M雌し好I;､ﾄを博しましたので、今日はカラオケ会のメンバーから何人かご出淡
いただきました今II IIはクラブ梢|:委典会からご配瞳噴き"IYODAデザイン…によるTシャツを'尚品にお川し

することになりました。カラオケの後はスーパーチャージャーズが演奏致します。又こういう雌しでは,械原IIill委興

長にIfl会を助けて噸くことが多くありましたが、 ソフ|､でfIIやかな雰Iﾉﾄl気を作って頂き感謝しています。 一

樅野会長エレクトの「公災、 ‘|刺I、お疲れ様でした。心からご慰労申し_上げます｡」との発ﾉHにより宴も進み、

エレクト1．らトップバッターにて“与作”を披撚。皆さんカラオケ愛好肴だけに歌声もさることながら、秋の

イメージに合わせて衣裳をI淵遠なさる方や急きょ舞台に上がりデュエットを楽しむ方などの盛りtがり。
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●●●●●●●●●●●◆Super-Chargers●●● ● ､●●●●守

特別出演のお二人が登場すると“大谷バンド”に早変わり。

市内某所で深夜まで音合わせをしたというお二人はお揃い

の蝶ネクタイで滝廉太郎の“花”をデュオ。クラシカル

な曲がギターと重なりパバロッティならぬ、千種RC2
、 、

大テノール、パバロッティに会場からは拍手の嵐。

ROTﾊRYCLUB

鱒 壁
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ROThRYCLUB

M由

＃蝋欝20世紀の忘れられない歌、 21世紀に敬い続け

ていきたい、そんな1111をセレクト。ビートルズ
・ﾄナ ザン

に始まり昨年人ヒット、 SASの@!TSUNA

MI"など熱唱、紙テープを投げるファン、

花を手渡すファンの樵り上がりにも動じず余

裕の貫職。すでに次回出演を願う声も会場

から11 アンコールIII1演奏後は宮尾副会長の

"感動した1 千繩らしいカラーが出て良かつ

鋤 霞

瀧
野
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た”との挨拶にて閉会となりました。

一★財団奨学生中村るりさんより最終報告書紹介

は大変貴重なもので、私の一生の思い出です。

このような賞顕な機会を与えてくださったロータ

リーの皆様に心から感謝いたします。

名古屋千穂ロータリークラブのみなさまいかがお過

ごしでしょうか。昨年の9月5日に千種ロータリーク

ラブのロータリアンの方々が名古屋空港まで来てくだ

さり、出発した事も、つい昨'1のことのように思い出

されます。

2000年9月11日に始まりましたフランス、グルノー

ブル第3大学でのフランス誌教授法教育課程DSAも

5月14日にすべての授業・試験が終了し、無事学位も

取得いたしました。 1年間ロータリー財|寸lから奨学金

を唄き、何不ifl出なく勉強・生活することができ大変

感謝しております。またロータリー活動を通じ多くの

人と出会い、ロータリーの膣I|際親善の精神にも触れる

ことができたIIﾄは賞垂な経験でした。

グルノーブル第3大学は、外国語としてのフランス

語教授法の分野ではフランスでもっとも有名な大学の

・つで、 『1分の研究分野で峨も定評のある大学で学ぶ

ことができ、大変有意義な詔学生活でした。基本的に

はフランス錨の教職員現職者対象の教育課程なので、

世界中のフランス語教員と知り合い、学び、意見交換

をすることができ、 さらにフランス語教授法という分

野自体が、 11本の大学で学ぶことのできない分野なの

で、ここで学んだ恥すべてが私にとっては新しいもの

でした。又、異なる職業の多くのロータリアンと知り

合うことができ、 ロータリーの方々の種極的な社会活

動への取り組みには(ライラ、ポリオプラス、ローター

アクトなど)大変感銘を受けました。ロータリーを通じ

て、 1ｺ然哩かなこの地方を発兄し、数々の街とロータ

リークラブを訪問したグルノーブルでの1年間の経験

ホスト ・ロータリー

クラブのグルノーブ

ル・ドラック・ロマン

シュ・ロータリークラ

ブの例会は毎週火曜日

の20時からで、平均

すると月に1度は例一

会に出席し、またその他にも他のクラブとの交流会な

どがあれば参加しました。

私のホス1， ．ロータリアンでもあるアネッl、 ．ジュッ

クスさんが2002-2003年唆1780地|><初めての女性ガバ

ナーに決定しました。

7月111 1帰凹致しますので、 一度例会でお礼とご挨

拶をさせていただける機会があればと思います。

9月以|朧のことですが、先日、パリ政治学院の4年

生編入外国人選抜試験に合格いたしましたので9月上

旬にはフランスへlf'jかいます。
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| ~ 二コボックス~~ |、'､ﾍﾍﾍﾍﾍﾍﾍヘヘヘヘヘヘへ'￥
〆

罰良治・佐野 寛§

正男・鈴木理之＃
眞三・谷口 優メ
経昭・魚津 常義：

正敏・山田 壽勝：
節美 〈

〈

・幹事ご苦労様でした。 〉
／

活動の皆さんお世話になり§
〈
〈

伸江さん伊藤由美さん；

¥、〃、夕、ク、〃、"、"、〃、〃．、_"、ｸ、ｸ、夕、げ、夕、夕、夕､
ノ

〆 〆

; 〔6/26分〕 大口弘和 佐久間良治．佐野 寛§
2尾関武弘.伊豫田博明 小山さん先日はお世話になりま 鈴木 正男・鈴木理之＃
； 年間皆様にご協力頂き、有雌 した。一年間､広報・プログラム 竹内 眞三・谷口 優メ
メうございました。 委員会お世話になりました。 舎人経昭・魚津 常義ｾ
ﾐ笹野義春 萩原喜代子.吉田 玄 和田 正敏・山田 壽勝：
メ 会長、幹事ご苦労様でした。 親睦活動委員会として一年間お 吉田 節美 〈〈
； 次年度からは宜しくお願い致し 世話になり有難うございました。 会長・幹事ご苦労様でした。 ；
2ます。 二村 聰 親睦活動の皆さんお世話になり2
；水野民也 新世代・インターアクト委員会 ます。 〈〈
； 会長、幹事ご苦労様でした。 ご協力頂き有難うございました。 池森伸江さん伊藤由美さんタ
ミ 次年度からニコボックス委員 足立 一成・藤田千津子 小林照子さん小杉恵美子さんぞ
;長を務めます。ご協力お願い致 池森 由幸・伊藤健文 小山初恵さん松居敬子さん，
；します。 神崎住恵・加藤重雄 水野瑠美子さん鈴木僥子さんメ

タ松居敬二 加藤 大豊・河村 政孝 舎人久子さん 〈
《 環境保全委員会から藤HIさんを 菊池 昭元・小林 明 主人がいつもお世話になってお；
;表彰させて頂きます。 小杉啓彰・小坂井盛雄 ります。 〈〈
；石黒正則 黒須アイ子・柵木 充明 小山雅弘 〈
ミ 本日､大谷さんと一緒に歌わせ 宮尾紘司．三好 親 ニコボックスに一年間ご協力頂；
；て頂きます。 水野賀續・森 幸一 き有難うございました。 〈〈
；山本英次 森岡 文明・永井 勝 ｜ 合計1 ：
ゼ スーパーチャージャーズが歌わ 中山 信夫・西川 豊長 | 157,000円 ｜ ；
；せて頂きます。 西野英樹・鷺谷 龍男 ＞
〉一一一.－－－－－．－－－．一.一一一一-一一.一一.一一一.一一.一一一一一一一一一一・一・－－－－－－〈
； 〔6/19分〕 松居敬二 足立 一成．福井 章；
；東名古屋分区ｶﾊﾅｰ補佐(名北RC) アジサイの季節になりました。 二村 聰・林 哲央＃
〉星川直志君 マージャン会腿勝致しました。 堀江 宏輝・伊原 正躬タ
メ 当年度大変お世話になりまし とても嬉しいです。 池田 隆・池森 由幸ミ
2た。有難うございました。 環境保全委員会の報告苫をまと 神崎住恵・加藤大豊；
；尾関武弘 めましたのでよろしく。詳しくは 菊池 昭元・黒須アイ子；
； 本日の講師､奈倉道隆さんをご 来週をお楽しみに！ 宮尾紘司・森 幸一2
>紹介致します。 永井 勝 西川 豊長・大谷和雄；
;水野民也 和気あいあいのうちに1年が過 鴦谷 龍男・佐久間良治タ
ゼ 朝日新聞に用地を寄付、進んだ ぎました。これからもよろしくご 佐野 寛・笹野 義春§
；開発（星ケ丘・水野家）として記 指導下さい。 鈴木 正男・田部井良和メ
タ率になりました。 親睦活動副委員長萩原喜代子 竹内 眞三・舎人 経昭2
>クラブ奉仕委員長鈴木理之 親睦活動委員会､一年間ありが 魚津 常義・和田 正敏メ
; l年間クラブ運営にご協力あり とうございました。色々な行事、 山田 壽勝・吉田 節美タ
ミがとうございました。 楽しんで頂けましたでしょうか。 アジサイの季節になりました。 ゼ
;職業奉仕委員長河村政孝 ニコボックス委員石黒正則 ；
； 職業奉仕委員会より一年間あり 記録を目指したニコボックスを ＞〉
＞がとうございました。 始め、一年間色々とロータリー生 <

；国際奉仕副委員長山本英次 活の中で記憶に残る沢山の企画を ／／
／ 一年間御協力ありがとうござい 有難うございました。会長・幹事 ｜ 合･計 ｜｜ 《
；ました。 を始め各委員長さん、スタッフの | 56｡000円 1 :
＞ 皆様、御苦労様でした。 ／
＞

〈
‘f、へ,、"、,、,、,、,、"、"、"、"、"、,、"、"、"、"、"、ｸ、"、"、"、〃、ｸ､"、〃､"、"、"、"、'、"、"、"、"、”、"、"、'、′、〃、’、"、"、"、'、'、'、"、'、"、‘、‘、"、"、"、"、ｸ、"、'、"、"、."、"、"､〃、へ〆
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ダョ

－年間ラン

笹野義春君 ｜
伊豫田博明君 ’

1

1

1

1

I

竹内眞三君 ｜
鈴木正男君 I

キング

☆メッセージカードの多かった会員
28回 水野民也君

16回 伊豫田博明君 尾関武弘君

14回 浅井誠寿君

(13回 秋山茂則君）

☆年間総額

4，006，300円
※ご協力ありがとうございました。

☆金額の多かった会員

l .水野民也君 2.松居敬二君 3

4．尾関武弘君5．佐久間良治君6

☆回数の多かった会員（例会45回）

43回 菊池昭元君 111冊蒜勝君

41回 鈴木理之君吉田節美君

40回 萩原喜代子さん加藤大豊君

39回 池森由幸君尾関武弘君

"~ ~ ~……ビジターフィー変更のお知らせ

名古屋錦RC

新ビジターフイー ￥3，000

例会変更のお知らせ

名古屋みなとRC 7/6 (剣夜間例会の為7/2 (月）

名ili屋和合RC 7/11(水)夜間例会の為18時～

囮次回例会（7月10日）クラブフォーラム（出席・雑誌会報・広報プログラム）
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